



NORRA
by skovby

NORRA
by skovby

Beautiful Storage

NORRA by Skovby is available in numerous combinations. Add contrast to your interior by mixing materials and colours. Or keep a clean and minimalist style by choosing elements in light shades only. **Use the Skovby app or download the configurator from our website, to create you own personal design.**

NORRA by Skovby ist in unzähligen Kombinationen erhältlich. Schaffen Sie , durch das Mischen von Materialien und Farben, Kontrast in Ihrer Einrichtung. Oder bewahren Sie einen einfachen und minimalistischen Stil ausschließlich durch das Zusammensetzen von hellen Tönen. Nutzen Sie die Skovby-App. Oder laden Sie den Konfigurator von unserer Homepage herunter und kreieren Sie Ihr persönliches Design.

NORRA by Skovby fås i et væld af kombinationer. Tilføj kontrast til din indretning ved at mikse materialer og farver. Eller hold en ren og minimalistisk stil ved udelukkende at sammensætte elementer i lyse nuancer. **Brug Skovby app'en, eller download konfiguratoren fra vores hjemmeside, til at lave dit helt personlige design.**



Download on the
App Store



NORRA by Skovby Comb. - See page 104 for more info



LED lights optional in all modules.

Montage von LED Lampen in allen Modulen möglich.

Mulighed for at montere LED lys i alle moduler.



The NORRA doors feature heavy-duty soft close hinges to prevent the doors from slamming.

Die Türen der NORRA Serie sind mit kräftigen softclose Scharnieren montiert um das Zuschlagen der Türen zu verhindern.

NORRA seriens døre er monteret med kraftige soft-close hængsler, så du undgår at dørene smækkes i.



All veneer fronts on doors and drawers are carefully selected. We strive to make the best possible transition from one module to another.

Alle Furnieroberflächen von Türen und Schubladen werden sorgfältig ausgewählt. Wir bemühen uns den bestmöglichen Übergang von einem Modul zum Anderen zu erreichen.

Alle finer fronter på døre og skuffer er nøje udvalgt. Vi bestræber os på at lave den bedst mulige overgang fra modul til modul.



Optional trays for module #621. Choose between a set of 3 or 4 trays. The trays can be mounted anywhere in the module and are available in a beautiful anthracite grey colour.

Wahlfreie Schubladen für Modul #621. Sie können zwischen 3 oder 4 Schubladen wählen. Die Schubladen können überall im Modul montiert werden, und sind in einer wunderschönen Anthrazitgrauen Farbe erhältlich.

Mulighed for bakker til modul #621. Du kan vælge et sæt med 3 eller 4 bakker. Bakkerne fås i en flot antracitgrå farve og kan frit monteres i modulet.







Skovby #27





Create with NORRA AV

NORRA AV storage system - intended for AV equipment. The modules are pre-cut for concealed wiring. Besides wooden doors, fabric-covered doors are now available to make it possible to hide speakers in the cabinets. In addition, the doors are offered with the Skovby Remote Link system, which allows you to control your AV appliances without having to open the doors.

NORRA Aufbewahrungsmodule - für AV-Geräte. Die Module sind für versteckte Kabelführung vorgestanzt. Die Türen sind, außer in Holz, auch mit Stoff erhältlich. Dies macht es Ihnen möglich Ihre Lautsprecher im Kabinett aufzubewahren ohne dass sie sichtbar sind. Zusätzlich werden die Türen mit Skovbys Remote Link System angeboten, welches Ihnen ermöglicht Ihre AV-Geräte, ohne das Öffnen der Türen, zu steuern.

NORRA opbevaringsmoduler - tiltænkt AV udstyr. Hvert modul har udskæringer til skjult ledningsføring. Ud over trædøre er der mulighed for at købe stofbetruckne døre, så man kan skjule højttalere i modulerne. Desuden tilbydes en dør med Skovbys Remote Link system som tillader, at man kan fjernbetjene AV udstyret inde i modulet uden at åbne døren.



Remote link | *Remote Link* | Remote Link



Audio: Fabric | *Stoff* | Stof



Pre-cut for concealed wiring
Für versteckte Kabelführung vorgestanzt
Udskåret til skjult kabelføring

